

学校だより しおやき

～希望の登校、笑顔の下校～

市川市立塩焼小学校 児童数 824名(4月8日現在)
令和4年4月15日(金)発行
TEL 047-397-1231 FAX 047-397-1232

学校教育目標

未来を拓く力の育成

体を鍛え、書を読み、心を耕す

【めざす児童像】

- ① らべ、読み、考える子
- ② もいやりのある子
- ③ りとげる子
- ④ たえる子



進級、ご入学おめでとうございます

校長



お子様の進級とご入学、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。新学期がスタートして1週間余り、学校には子ども達の元気な声が響いています。今年度は148名の新1年生を迎え、全校児童824名、昨年度より1学級増えて29学級となりました。2年ほど前から猛威を振るっている新型コロナウイルスは未だ終息への道が見えませんが「正しく恐れる」ことで、できることとできないことを見極めながら学校行事等を行っていきたいと思っています。

さて、学校教育目標は昨年同様「未来を拓く力の育成～体を鍛え、書を読み、心を耕す～」です。まだまだ感染症という難局を乗り越えなければなりません。今年度も『希望の登校、笑顔の下校』をテーマに掲げ、すべては子ども達のためにと教職員一同、一丸となって教育活動を推進してまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今年度の本校職員（学級担任等）を紹介します。

校長	教頭	教務主任



【担任】	1組	2組	3組	4組	5組
1年					
2年					※
3年					※
4年					※
5年					※
6年					※
さざなみ					※
音楽専科	日本語指導	県少人数	家庭科専科	市少人数	市少人数
養護教諭	特別支援学級補助	学校司書	ゆとろぎ	スクールサポートスタッフ	スクールサポートスタッフ
初任者指導・後補充	外国語指導	外国語指導	外国語指導	ALT	県事務
県事務	市事務	栄養士	用務員		
交通指導員	学校管理員	学校管理員	たまごプロジェクト		

※個人情報保護のため学校HPに職員紹介は掲載しません。

4、5月の主な予定

※予定は変更になることもあります。

14	木	聴力 2,3 年, さ 4校時 13:45 下校	27	水	視力 2,3 年
15	金	聴力 1 年	28	木	1 年生を迎える会, 学区訪問 14:40 下校
18	月	1 年給食開始, 避難訓練, 視力 6 年	29	金	(祝) 昭和の日
19	火	2~6 年学力テスト, 視力 5 年	5 月		
20	水	定例研, 4 校時, 視力 4 年	2, 6 日	学区訪問 14:40 下校	
21	木	歯科 2,4,6, さ	9	月	運動会練習開始
22	金	授業参観, 学級懇談 4 校時 13:30 下校	11	水	委員会活動
25	月	耳鼻科 1 年, さ	13	金	運動会係児童打ち合わせ
26	火	PTA 総会 (書面), 尿 (全), 視力 1 年, さ ぎょう虫 (1 年) 回収	16	月	耳鼻科 3,5 年
			21	土	春季大運動会 (23 日振替休業)

【着任式・始業式】

4月7日の着任式で新たに19名の職員を迎え、新年度のスタートとなりました。始業式では学校教育目標の「めざす児童像」について話をしました。この学校だよりの題字の右にある「◎・㊦・㊧・㊨」です。一日一日を大切に少しずつ成長を続け、一年後、そして卒業するまでに心も体も大きく成長することを願っています。



【入学式】

4月8日に入学式を行い、全校児童がそろいました。入学式では新入生に素晴らしい小学生になるために大切な「友達に優しくすること」「元気のよい挨拶や返事をする事」「毎日元気に学校に来ること」の三つを話しました。全員が最後まで素晴らしい姿勢で聞いており、感心しました。

学校に協力してくださる皆さん



本校には、民生委員・児童委員や保護者 OB など、学校にご協力をいただいている地域の方々があります。主に朝のあいさつや校舎内の見回りをしながら、時には配付物のポスティングや休み時間の児童見守りなどをしてくれます。子ども達の安全安心や職員の支援にあたる存在です。保護者の皆様もご承知おきください。そして今年度もよろしくお願いいたします。

相談窓口になります・・・

お子様の学校生活等で気になることがございましたら、まず担任にご相談ください。また、担任以外の下記職員にも相談できますので、担任もしくは教頭へご連絡下さい。

- ・教頭
- ・特別支援コーディネーター
- ・養護教諭
- ・ゆとろぎ相談員
- ・スクールカウンセラー



「春の全国交通安全運動」 4月6日(水)～15日(金)の10日間

新年度がスタートする春先に、交通事故が心配されます。10日間の全国交通安全運動が実施されましたが、期間終了後も気を緩めることなく交通事故防止の徹底を図りましょう。

道路を横断するときは車が来ていない、または止まっていることをしっかり確認しましょう。

自転車に乗るときは飛び出しは絶対にしないで、『交通事故ゼロ』をめざしましょう。

保護者の方は子供を家から送り出す際は、「車に気を付けてね。」の一言をお願いします。



スローガン ～手を上げる 子どもはあなたを 信じてる～